

LE GANG DES BITUMEURS

Les investigations de la Gendarmerie Nationale ont permis de mettre fin aux agissements d'une bande de bitumeurs qui sévissaient dans la région du Poitou.

Le scénario était bien rodé :

- ⇒ un surplus de bitume, reliquat d'un chantier en cours, à brader ;
- ⇒ un tarif annoncé (de l'ordre de 25 € le m²) largement inférieur au prix du marché et donc bien tentant pour le client.

Mais une fois la prestation réalisée, le prix s'avérait plus élevé que prévu.

La main d'œuvre utilisée était polonaise et était encadrée par des ressortissants britanniques.

Bien évidemment, la réglementation protectrice en matière de démarchage à domicile était totalement oubliée par ces vendeurs européens.